



No. 18

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE 28 JUILLET 1968

DELEGATION DU CANADA A UNE CONFERENCE DU BIE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation du Canada à la Trente et unième session de la Conférence internationale sur l'éducation publique, qui se tiendra à Genève du 1er au 10 juillet sous les auspices de l'UNESCO et du Bureau international d'éducation (BIE).

Comme il convient pour des conférences internationales de ce genre, le Conseil des ministres de l'Education a été invité à proposer le nom de personnes qui se joindraient à la délégation à titre de représentantes des provinces.

La délégation sera dirigée par M. G.N. Perry, sous-ministre de l'Education de la Colombie-Britannique, et comprendra M. T.C. Byrne, sous-ministre de l'Education de l'Alberta, M. Wesley H. Janzen, de la Fédération canadienne des éducateurs (CTF), M. Jean-Gilles Jutras, de l'Association canadienne des éducateurs de langue française (ACELF) et, à titre de conseiller spécial (pour les questions politiques) auprès du président de la délégation, M. Jean-Louis Delisle, représentant permanent du Canada auprès du Bureau de Genève des Nations Unies.

L'ordre du jour de la Conférence comprend, cette année, la question de faire de la compréhension internationale une matière régulière des programmes scolaires. Les délégués aborderont aussi l'étude du mil ou et ils examineront les rapports présentés par les ministres de l'éducation des pays participants sur les événements survenus dans leurs pays respectifs en matière d'éducation au cours de l'année 1967-1968.